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Ｈ３１年３月２０日

＊１年学年だより＊ 第１５号

大殿中学校１年部

「働く人に学ぶ会」
３月１５日（金）の５・６時間めに、「働く人に学ぶ会」として、３名の講師の先生を

お招きして職業講話を行いました。新聞記者の江﨑克彦様、元看護師・養護教諭の鈴川恵

未様、元商社マンの吉田修様より仕事に対する思いや使命感、苦労したことなど、また生

き方についてそれぞれ具体的なお話を聞かせていただきました。単に「働く」ということ

だけでなく社会や仕事に対して、さまざまな思いを実感することができました。今回の講

話で、一人ひとりが仕事に対する考え方を新たにしたのではないかと思います。なお、司

会進行は各クラスの総務委員が行いました。

それでは「働く人に学ぶ会」についての感想をいくつか紹介します。

私は看護師になりたかったので、いろいろなことがスクリーンに映し出されていて、

話も分かりやすかったです。「看護師になりたい！」という気持ちが強くなり、それと

同時に部活動で体力をつけ、勉強を頑張ろうと思いました。この職業で必要なのは、笑

顔と素直さが大切とおっしゃっていたので、できるようになりたいと思いました。また、

一番心に残ったのは、看護師から養護教諭になったきっかけと、最後に映し出された言

葉です。

その言葉は、私「なんて」と思わず、私「なら」…という言葉です。私はこの言葉が

すごく心に残り、この言葉を覚えておいて、部活動や勉強などを頑張っていきたいと思

います。

僕は、当たり前だけど、働いている人は、様々なことを考えていることを改めて感じ

ました。養護教諭の先生は、やはり人とつきあっていく大切な仕事であるため、気をつ

けていたことは人との目線を合わせることなどをおっしゃっていました。また看護師の

仕事で向いている人を考えていた時に、たくさんの例を出されていたので、それ程、仕

事に熱中されていてすごいと思いました。

商社の社長をしている先生は、はじめは世界中の人と取引をされていて、言葉が通じ

ない時は数字やジェスチャーで伝えたり、お酒を交わしたりしていて努力されているの

だなと思いました。また、自分が勤めていた会社が自分に合わないと気づき独立して自

分で運営をする会社を作られる決断力や判断力はとてもかっこよく思えました。

自分もまだ将来何になりたいかは明確にはなっていないけど、今日学んだように会社

などのために一生懸命考えて行動できるような仕事に就きたいと思いました。
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新聞記者の人は毎日毎日いろいろなところに飛び回っていて、大変そうだなと思いま

した。私は図書・広報委員になって、ポスターを書くために新聞を少しだけ読むように

なりました。どの会社も似たようなことが書いてあるけど、家でとっている山口新聞は

山口のことについて他社が書いていない記事がたくさん載っています。似ていても違う

会社の新聞記者が実際に取材して尋ねることが違えば記事の内容も変わってくるのだと

思いました。これからも少し興味をもって読んでみようと思います。商社マンの人は24

時間働くという大変な仕事だけど、それにやりがいを感じられてすごいなと思いました。

海外の人とも交渉をしないといけなくて、コミュニケーションの取り方が大変だなと思

いました。どの職業も大変だけど、一生懸命やっていたら、やりがいが感じられるのだ

と分かりました。進路に生かしていけるようにしたいです。

私は講師の方の話を聞いていろいろなことを知ることができました。新聞記者の方は

スクープだ！みたいな感じでネタを追いかけてしつこく質問する人たちだと私は勝手に

勘違いしていました。ですが、世の中の人たちに情報を提供して、人の役に立ちたいと

いう熱意で取材をしているんだなと江﨑先生の話を聞いて分かりました。看護師の仕事

は夜勤や食事のお世話など患者さんに寄り添っていく仕事なんだなと思いました。鈴川

先生の養護教諭になったきっかけが、いじめられている子を精神科のところに来る前に

助けたいという思いでなったんだということが分かって、すごくいい人なんだなと思い

ました。商社マンの人はいつでも同じ価格でお客様に提供するために、世界の人たちと

仕事をしているんだなということが分かりました。どの仕事も人のためにやるというこ

とが大切だと分かりました。

僕は、今日話していた仕事で商社マンという仕事が一番印象に残りました。外国など

から物を取り寄せたりし、そこで何か問題などが起こったら、違うところから取り寄せ

たりするそうなので、環境の変化などで影響が出そうな仕事だなと思いました。僕は人

とコミュニケーションをとるのは得意ではないから向いていないと思っていたけど、聞

いているうちにおもしろそうだなと思えてきました。自分のやり方とはちょっと考え方

が違うから辞めたとおっしゃっていて、お金のためではなく自分の考えで動ける人はカ

ッコイイと思いました。この仕事は、仕事の関係で日本以外の国に行ったり知ることが

できたりすることや、他の国の人とコミュニケーションをとれるところがいいなと思い

ました。僕も大人になったら自分の考えで動ける大人になりたいです。

私は今日の３人の先生方の話を聞いて、仕事の大変さや責任の重大さについて知りま

した。商社や記者と聞いてもパッとこないけれど、その仕事がなかったら普段の私たち

の生活に影響が出るし、陰でもとても重要なことをしていると分かりました。

私は冬休みの宿題で看護師について書きました。でもそれだけでは分からないことや

講師の先生の気持ちなども知ることができ、改めて看護師について関心をもてました。

そして、どの仕事も人とコミュニケーションをとることが大切だと分かりました。今の

私では社会に出てもまともに働けないと思います。人ときちんと話せて、自分の意見を

しっかり言えるような力をつけていきたいです。

私は今日以外でも知らない仕事がたくさんあり、それらは自分たちを支えてくれてい

ると思います。私も人のために働けるような仕事に就けるように、今日の経験をこれか

らの将来を考えることにつなげていきたいと思います。
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★４月行事★

※部活動終了17:30、総下校17:45

１日(金)専門委員会（45分授業）、ＡＬＴ来校

５日(火)ＳＣ来校

８日(金)卒業式予行、３年生を送る会

９日(土)第７０回卒業証書授与式、部活動13:30～

１１日(月)振替休日

１２日(火)ＳＣ来校

１５日(金)働く人に学ぶ会

１９日(火)クリーン作戦

２０日(水)クラスマッチ

２１日(木)春分の日

２２日(金)専門委員会（三学期末）

２５日(月)学年末保護者会14:00～

２６日(火)修了式

２９日(金)離任式11:30～

★お知らせ★

～２０２０年度関西校外学習について～

２０２０年４月２６日（日）～２８日（火）の２泊３日で実施の予定です。学習・見

学する場所は、東大寺（奈良）、大阪イングリッシュビレッジ（大阪）、京都市内での

班別自主研修、ユニバーサルスタジオジャパン（大阪）の予定です。また往復新幹線を

利用し、京都市内で連泊する予定です。

関西校外学習に関する詳細につきましては、２年生の３学期ごろになるかと思います。

なお、先日、旅行代金の積み立て等に関する文書を配付しました。

今週金曜日が提出〆切ですので、お忘れなくよろしくお願いします。
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